

## LA ENCUESTA DE EL DÍA

## ¿Qué le parece el Centro de Mediación Familiar?

Hoy preguntamos a nuestros lectores qué les parece la puesta en marcha del Centro de Mediación Familiar para resolver los problemas de ruptura de parejas

## Rosa Gómez

"Me parece bien que se ayude a los matrimonios a separarse de forma civilizada, sobre todo por los hijos, para que no sufran con el divorcio"



## Lucía Soliva

"Sobre todo para que las parejas queden bien y los chicos no vean problemas entre los padres, ni peleas entre ellos por el divorcio"

## Antonio Bustamante

"Está bien, hay que mirar a los hijos sobre todas las cosas y por encima de los problemas que se tengan y si en este centro se les ayuda pues mejor"



## Remedios Motos

"Sí, está bien. Todo lo que se haga para ayudar a los matrimonios cuando quieren separarse es bueno, sobre todo por los hijos"

## EDITORIAL

## Una Confederación más cercana

Es importante que la Confederación Hidrográfica del Júcar "descentralice" tantas sus actividades como su forma de pensar, y no sólo como un imperativo o una consecuencia lógica del pacto de Estado por el que se regula la explotación de los excedentes de aguas superficiales en el Júcar, sino como una adaptación a la realidad que venía siendo demandada durante mucho tiempo por regantes y usuarios de esta comunidad: la cuenca hidrográfica discurre por esta región casi tantos o más kilómetros que en la vecina Comunidad Valenciana. De momento, tras la reunión de Albacete, hay dos noticias importantes: una porque responde a una gran reivindicación de Castilla-La Mancha, como es el aprovechamiento de las aguas superficiales del Júcar para su uso en La Mancha Oriental, como alternativa contra la sobreexplotación de los acuíferos, y como posibilidad de puesta en regadío de 40.000 hectáreas. La otra, más sorprendente, no es menos importante: la Confederación va a descentralizar su funcionamiento, tanto con la celebración de reuniones en las capitales de la cuenca, como con la apertura de una oficina o delegación permanente en Cuenca. En esta capital castellano-manchega, cuya pro-

EL DÍA  
—CUENCA—

Depósito Legal: CU-380-1987.  
Dirección: Polígono El Cantoral, 13 - 16004 CUENCA.  
Apdo. Correos: 139. Centralita Tel. 969 212 294. Fax: 969 213 208.  
Tfno: Publicidad: 969 24 04 23 Fax Publicidad: 969 225 351.  
Redac. Tarancón: 969 327 004.

DIRECTOR - PRESIDENTE: Santiago Mateo Sabuquillo.  
DTOR. ADMINISTRATIVO: Ana María Amula.  
SUBDIRECTOR: Javier Sempérn. DTOR. DE MONOGRAFÍAS Y PUBLICIDAD: Angel Hidalgo.  
JEFE DE PERSONAL: Alberto Jiménez. JEFE DE TALLER: Miguel Ángel Esteban.

CONSEJO DE REDACCIÓN: Nicolás Mateo (Pte. R.A.C.A.L.); Eva Palenque (Pta. Asoc. Lusin); Luis M. González (Pte. F.A.V.E.C.U.); Antonio González Romero (Dtor. Terr. CCM); Antonio Huérfano (Sitor. C.Rural Cuenca); Agustín de León (Pte. F.A.E.C.); Eduardo Fernández Palomo (Pte. C. Comercio)

REDACCIÓN: Carlos Iserte, José María Dávila, M. Jesús Serrano, Esther Palenciano, Miguel A. Ramón, Trinidad Snaiz, Aitor Anguiano, Patricia Mateo, José Luis Muñoz, Luis García del Valle, Amparo López, Esther Ortiz, Rubén Arribas y Eduardo Toscano.  
REDACCIÓN TARANCÓN: Charo Alcázar.  
REDACCIÓN GRÁFICA: Mamel M. Casado, Javier Romero.

Artículos, anuncios y fotografías son propiedad de EL DÍA DE CUENCA, S.A.  
E-mail REDACCIÓN: diadecuenca@citelna.es E-mail PUBLICIDAD: diadipubli@citelna.es

vincia se vio especialmente castigada con la Ley del Trasvase, existe una conciencia generalizada en contra de una Confederación Hidrográfica que "habla valenciano", y cuya sede queda lejana a la hora de efectuar gestiones, así como carente de sensibilidad hacia los problemas de los pueblos y las gentes de esta parte de la cuenca. Decisiones como las que hoy anunciamos son por eso muy importantes, porque deben responder a un cambio radical sobre la imagen de un río que, como tuvo que recordar la Junta de Comunidades en su día, "es de todos". Esperemos que estas nuevas actitudes provengan de un deseo sincero de acercar la administración del río a todos los habitantes de la cuenca hidrográfica, y tendremos conciencia de que el cambio producido por el Plan Hidrológico Nacional es realmente profundo.

## LAS FRASES DE EL DÍA

## Rodrigo Rato

MINISTRO DE ECONOMÍA

"La moderación salarial es imprescindible para que la economía española supere la desaceleración actual e inicie un proceso de recuperación"



## Mariano Rajoy

MINISTRO DEL INTERIOR

"Las últimas detenciones ha sido un golpe muy importante para ETA, porque afecta a un aparato encargado de dar formación a otros individuos"



## CARTAS AL DIRECTOR

## Carta a Joaquín Muñoz (El Moti) In Memoriam

Joaquín (el Moti), nos ha dejado para siempre. Hombre cabal donde los haya habido. Nació para hacer el bien, para hacernos el bien. Era un hombre aliado con la desgracia de los demás, con el dolor físico y moral de quien lo necesitó siempre. Para nadie tenía una mala palabra, un mal gesto, un mal pensamiento.

Siempre practicó la DIGITOPUNTURA, desde sus años juvenes en el gimnasio para boxeadores que había en el antiguo edificio de Palafox (los hermanos Herráiz lo saben bien) o en aquella escuela taurina que hubo en Cuenca por los años 60 que dirigía el entrañable Sr. Carmelo (¡¡qué tiempos!!) y de

la que tantos toreros buenos salieron (Curro Fuentes, El Estudiante, Dorito,...) y muchos más que no llegamos a ser sino profundos amantes del arte de Cúchares.

Luego nos atendió en su casa, compartiendo alegrías y penas en el seno de su familia, con su mujer LOLA y sus hijas y sus nietos, que nos acogían como si de su propia sangre fuéramos y que al final terminábamos siendo todos como de la familia.

Siempre recordaré todo lo que hiciste por mí y por todos los míos. Nunca dijiste que no a nadie, tuviera la lesión que tuviera, fuera de la condición que fuera, siempre había prestos unos dedos que escrutaban el lugar exacto de la anatomía humana para calmar el dolor.

Te has marchado demasiado pronto. Todavía te necesitamos mucho aquí, pero tal vez te necesiten más en otro sitio, seguro, por eso

## LA FOTO DE NUESTROS LECTORES



## Suciedad en un parque

Un vecino nos pide que publiquemos esta imagen recogida en un parque del barrio de Villa Román, en la parte más alta del mismo. Como se observa, la basura se acumula en pleno parque sin que por allí, por lo visto, nadie limpie.

has trasladado tu domicilio un poco más allá. Tú nos curaste a todos, y nosotros no te hemos podido curar cuando más lo has necesitado. Por favor no nos lo reproches, no hemos sabido.

Solo podremos recordarte con muchísimo cariño, aunque este no cure enfermedades sino las del alma. Estoy seguro que en la otra vida encontrarás a muchos de los que quedaron en el camino y nos esperarás a los demás que pronto iremos llegando. Difícil lo tendrán Lola y los chicos y nosotros, has dejado un hueco importante en nuestras vidas. Que te vaya bien.

Fdo. JESUS OCAÑA

Las opiniones vertidas en las distintas columnas de opinión no coinciden necesariamente con la opinión del periódico, la cual sólo se transmite a través del artículo editorial. Para que una opinión pueda ser publicada es imprescindible que venga acompañada de una fotocopia del DNI del firmante, y que cuestiones de espacio impidan cartas cuya extensión exceda de las 40 líneas mecanografiadas. EL DÍA